

### **Beschluss:**

Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsherr Radestock erklärt, der geschilderte Sachverhalt sei aus dem Zusammenhang gerissen. Seine Anmerkung während einer Parteiveranstaltung von Bündnis 90/Die Grünen habe sich auf ein bestimmtes Wahlplakat der NPD bezogen. Er habe geschildert, dass seine Partei seinerzeit während des Europawahlkampfes 2019 bei der Verwaltung Anzeige gestellt habe, das Plakat abzunehmen. In diesem Zusammenhang habe er festgestellt, Neumünster sei bunt, tolerant und gegen Rassismus und wenn diese Werte beschmutzt würden, würde er einschreiten.

Der Antrag wird mit 2 zu 31 Stimmen bei 7 Enthaltungen abgelehnt.